

Acusan al presidente de Brasil Jair Bolsonaro de despreciar a su pueblo



Brasilia, 26 mar (RHC) Los expresidentes Dilma Rousseff y Luis Inacio Lula Da Silva afirmaron que el reciente pronunciamiento en radio y televisión nacionales del mandatario Jair Bolsonaro revela su desprecio por la ciencia y salud de los brasileños.

Bolsonaro emitió el martes una polémica declaración en red nacional, que repitió este miércoles, al comparar el coronavirus SARS-Cov-2, causante de la Covid-19, con un resfrío o una gripe, contradecir a los expertos y pedir que se pusiera fin al confinamiento masivo, como recomienda la Organización Mundial de la Salud. Demandó asimismo un retorno a la normalidad y culpó a la prensa por difundir el miedo.

Ante tal imprudente intervención, Dilma Rousseff escribió en su sitio oficial que el gobernante hizo una jugada en la oscuridad. 'Apuesta por mantener el apoyo de los estratos sociales que lo eligieron y no solo de su milicia'.

Por lo tanto, precisa, 'su discurso no contempla la sociedad, solo la suya propia. Para él, no importa si los medios que le apoyaron en las elecciones ya no creen en él, o si los miembros del mercado ya no lo

quieren tan intensamente como antes, o incluso lo abandonan, aunque los gobernantes a los que apoyó ya estén en su contra'.

Según Rousseff, en el orden neoliberal que impuso Bolsonaro no hay dinero para la salud, para garantizar las pruebas generalizadas necesarias, los respiradores para las Unidades de Cuidados Intensivos, el equipo para la protección de los profesionales de la salud y camas suficientes.

Mientras que el expresidente Luiz Inácio Lula da Silva propuso la renuncia o destitución del mandatario ultraderechista Jair Bolsonaro, quien demuestra su falta de condiciones para gobernar Brasil bajo una crisis de coronavirus SARS-Cov-2, causante de la Covid-19.

Anoche Bolsonaro hizo un polémico pronunciamiento en la red nacional de radio y televisión, que repitió este miércoles, al comparar a la Covid-19 con un resfrío o una gripe, contradecir a los expertos y pedir que se pusiera fin al 'confinamiento masivo', como recomienda la Organización Mundial de la Salud.

También demandó un 'retorno a la normalidad' y culpó a la prensa por 'difundir el miedo'.

Ante tal imprudente desahogo, Lula, junto al exalcalde y exministro de Educación Fernando Haddad, realizaron una transmisión en vivo por redes sociales para abordar la pandemia y la irreflexiva conducta del excapitán del Ejército.

'O ese ciudadano (Bolsonaro) dimite o enfrenta un impeachment (juicio político), porque no es posible que alguien sea tan irresponsable como para jugar con la vida de millones de personas', comentó el fundador del Partido de los Trabajadores (PT).

Para el exdirigente obrero, el discurso de Bolsonaro fue una 'demostración de tremenda incapacidad política'.

'No le preocupaba el coronavirus. Está preocupado por él. Le preocupaba el público al que quería dirigirse para mantener el clima de escalada', aseguró.

El exgobernante sugirió que 'los partidos políticos, no solo los de izquierda, todo el Congreso Nacional, debe empezar a discutir muy seriamente lo que va a pasar con Bolsonaro'.

Insistió en que su insensato pronunciamiento exacerba el estado de ánimo contra los gobernadores y alcaldes.

Para Lula, Bolsonaro nunca se preocupa de pensar en todos. 'Fue elegido por un grupo y procura gobernar tratando de dar respuestas a una pequeña parcela, siempre con un discurso de rabia', remarcó.

El PT alertó además que en las últimas semanas el país percibió a Bolsonaro totalmente desorientado, alternando charlas conflictivas sobre la crisis del coronavirus e incapaz de dirigir y actuar.

Pero anoche 'Brasil vio en televisión a un Jair Bolsonaro sin máscara, diciendo las barbaridades que realmente piensa sobre su irresponsabilidad criminal', denuncia la organización política en una nota publicada en su página oficial.

La cifra de muertes por la Covid-19 aumentó a 57 en Brasil, donde 2 433 personas se registran contagiadas, según recientes datos divulgados por el Ministerio de Salud.

Fuente Prensa Latina



Radio Habana Cuba